



Le président du DREE a adressé ses vœux de Pâques aux chefs des églises hétérodoxes

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté ses vœux de Pâques aux chefs des églises hétérodoxes, parmi lesquels : le patriarche de l'Église copte, Tawadros II, pape d'Alexandrie et patriarche du trône de Saint-Marc dans toute l'Afrique et au Proche-Orient ; le patriarche Mar Ignace Ephrem II, chef de l'Église syro-jacobite ; le pape François de Rome ; le patriarche maronite d'Antioche et de tout l'Orient Bechar Boutros Rahi ; le patriarche grec-melkite de tout l'Orient, d'Alexandrie et de Jérusalem Youssef I Absi ; le catholicos d'Orient, métropolite de Malankar Basile Mar Thomas Paul II ; le patriarche d'Éthiopie Abouna Mathias I ; le patriarche et catholicos suprême de tous les Arméniens Garéguine II ; le patriarche arménien de Jérusalem Nourkhan Manoukian ; le catholicos Aram I ; l'archevêque de Canterbury Justin Welby, chef de la Communion anglicane ; le catholicos-patriarche de l'Église assyrienne de l'Orient Mar Guevagriss III Sliva ; le patriarche syro-catholique d'Antioche et de tout l'Orient Ignace Youssef III Yunan ; le docteur Peter Skob-Yacobsen, évêque de Copenhague (Église du Danemarck) ; le primat de l'Église évangélique luthérienne de Finlande, le docteur Kari Mäkinen, archevêque de Turku et de Finlande ; l'évêque Heinrich Bedford-Strohm, président du Conseil de l'Église évangélique en Allemagne, etc.

En ces jours salutaires d'allégresse pascale, je vous salue cordialement de l'exclamation toujours vivante et si profonde :

Le Christ est ressuscité !

Le jour de la Résurrection du Christ est *le fondement de la paix, le commencement de la réconciliation, la destruction de la mort, la défaite du diable* (Jean Chrysostome, *Homélie sur la Sainte Pâque*). Notre Seigneur Jésus Christ qui *était mort et qui, voici, est vivant aux siècles des siècles* (Ap 1, 18), a renouvelé dans Sa mort et dans Sa Résurrection la nature humaine déchue et l'a rendue capable de recevoir la vie éternelle, lui donnant dans Sa grande miséricorde l'espérance de voir la Lumière inaccessible du Royaume des Cieux.

Que la grande force de la joie spirituelle dans le Seigneur Ressuscité, unissant tous les chrétiens en son espérance, demeure avec vous en ces jours radieux et tous les jours de votre éminent ministère, vous inspirant et vous affermissant dans les œuvres de la charité, de la justice et de la paix.

Agréez, Béatitude, l'assurance de mon amitié dans le Christ ressuscité.

Hilarion,

Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou

Métropolitaine de Volokolamsk

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47567/>